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会長　井　上　峰　夫

新年のごあいさつ

あけましておめでと
うございます。
会員の皆様方には新
年を迎えすがすがし
く、健やかにお過ごし

のこととお慶び申し上げます。
平素より私ども銚子法人会の活動にご理解とご
協力を賜り、誠にありがとうございます。
昨年は、急激な円安や生活必需品の値上げ、海外
情勢の変化など多数の変化がありました。
コロナ禍ではありますが、新入会員が50社加入

され、新たな仲間をたくさん迎え入れることが出来
ました。異業種交流を通じて会員の皆さんと力を合
わせ、より一層結束力の高い組織を目指し地域社会
への一段の貢献に勤めて参ります。
さらに、時代の変化に沿うよう、法人会活動も、新
たな気持ちで公平で健全な税制実現のため、会員
企業の声を立法府等にアピールするとともに、税の
啓発や租税教育を積極的に推進して参ります。
本年も会員の皆様方のご事業のご繁栄とご健勝
を心から祈念いたしまして、私の新年のあいさつと
させていただきます。

銚子税務署長　廣　瀬　公　一

新年のごあいさつ

あけましておめでと
うございます。
令和５年の年頭に当
たりまして、公益社団
法人銚子法人会の皆様

に謹んで新年のお慶びを申し上げます。
旧年中は、井上会長をはじめ銚子法人会の役員
並びに会員の皆様には、税務行政に深い御理解と
多大な御協力を賜り、厚く御礼申し上げます。
昨年を振り返りますと、新型コロナウィルス感染
症による「新しい生活様式」の下での様々な制約に
もかかわらず、貴会は活発な事業活動を展開されま
した。
これは皆様の法人会活動に対する熱意の賜物で
あり、心から敬意を表する次第です。本年も、充実し
た活動を展開され、地域の中核として活躍されるこ
とを御期待申し上げます。
税務行政を取り巻く環境につきましても、経済活
動の進展に加えて、消費税のインボイス制度への対
応等により、急速に変化しています。そうした中にお

いても、国税庁の使命である「納税者の自発的な納
税義務の履行を適正かつ円滑に実現する」ため、
様々な施策を行うことにより、納税者サービスの充
実に努めてまいる所存です。
特に、インボイス制度は令和５年１０月１日の開始
を控えています。インボイスを発行できるのは、「適
格請求書発行事業者」に限られ、適格請求書発行事
業者になるためには、事前に登録申請書を提出し、
登録を受ける必要があります。そして、令和５年１０
月１日から登録を受けようとする事業者の登録申請
書の提出期限は、原則として令和５年３月３１日まで
となっております。
事業者の皆様に制度の内容を十分御理解いただ
き、準備をしていただけるよう、周知・広報に取り組
んでいくこととしておりますので、引き続き御協力賜
りますようお願い申し上げます。
結びに当たり、公益社団法人銚子法人会の益々
の御発展と、会員の皆様の御健勝並びに事業の御
繁栄を心から祈念いたしまして、新年の挨拶とさせ
ていただきます。
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組織委員長　大　川　勝　美

会員増強運動を終えて

あけましておめでと
うございます。
今年度も、会員の皆
様方には会員増強運動
にご協力いただき誠に

ありがとうございました。特に地元金融機関の皆様
方や大同生命、AIＧ、アフラックの各保険会社様に
はお忙しい中、この事業をご理解いただき格別のご
協力をいただきありがとうございました。おかげさ
まで、50社の新しい仲間を迎え入れることができ
ました。

昨年１０月に開催された法人会全国大会「千葉大
会」においては、会員増強表彰に於いて最優秀賞を
いただくことが出来ました。組織委員長として改め
ましてお礼を申し上げます。
そして、新しく会員となられました皆様方には、新
たな異業種交流の場として当法人会を積極的にご
活用していただきたいと考えています。
最後に、新たな年に向けて会員の皆様方の益々の
ご発展をご祈念申し上げて、新年のご挨拶といたし
ます。

支部名 R4.9.1会員数 入会数 退会数 R4.12.16会員数 所管法人数 加入率12/16現在
支 部 別 法 人 加 入 数

銚 子 法 人 会 へ よ う こ そ （支部別50音順）

　　　　※個人は含まず（個人 入会 2件／退会 0件）

銚子支部
旭 支 部
匝瑳支部
計

762社
560社
400社
1,722社

19社
19社
12社
50社

2社
2社
2社
6社

779社
577社
410社
1,766社

1,473社
1,458社
840社
3,771社

52.9%
39.6%
48.8%
46.8%

電話番号法　　人　　名 所　　在　　地
飯 田 水 産 株 式 会 社
有 限 会 社 キ ム ラ 鉄 工
株 式 会 社 久 建 興 業
有 限 会 社 サ ン ズ フ ァ ー ム
株 式 会 社 セ ラ ヴ ィ
株 式 会 社 タ ケ ナ カ 建 設
株 式 会 社 D R
利 根 水 産 株 式 会 社
株 式 会 社 N E X T
株 式 会 社 野 口 デ ン キ テ ッ ク
株 式 会 社 野 中 建 設
株 式 会 社 ビ ギ ン
株 式 会 社 ビ ル ク ラ ッ チ

銚子市川口町2-6529-30
銚子市森戸町1797
銚子市川口町2-6525-2
銚子市小畑町7124
銚子市松岸町2-187-1
銚子市川口町2-6361-11
銚子市双葉町6-29
銚子市宮原町1485
銚子市余山町393-1
銚子市浜町3-10
銚子市笠上町7196-1
銚子市西小川町1092 105
銚子市飯沼町1-8

２４-１５３２
３３-３４１６
２４-７８９１
２５-８５３５
２５-８５６０
２５-７３３８
２２-２２００
３３-１６３４
２１-５１１３
２３-２１１３
２３-３３３５
２６-４７０８
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電話番号法　　人　　名 所　　在　　地
ベ ス ト ス ペ ー ス 合 同 会 社
合同会社ヘルパーステーショングラッド
美 e c o 株 式 会 社
株 式 会 社 見 晴 台 環 境
有 限 会 社 ラ イ フ サ ー ク ル
L i n d o - t o m a c o 　 f a r m 株 式 会 社
有 限 会 社 ア ク テ ィ ブ
有 限 会 社 ア ズ バ ス
株 式 会 社 い と う 商 店
株 式 会 社 W A L T
株 式 会 社 エ ムケイ 流 通 シ ス テ ム ズ
オ ー キッドビ ュ ー ティー 株 式 会 社
株 式 会 社 嘉 儀 屋
株 式 会 社 建 匠
株 式 会 社 ケ ン シ ン 設 計
情報システムコンサルティング株式会社
株 式 会 社 す て っ ぷ
有 限 会 社 東 総 化 工
株 式 会 社 ト ー シ ョ ク
株 式 会 社 ナ ミ カ ワ 電 気
は づ き 工 業 株 式 会 社
株 式 会 社 フ カ ボ リ 不 動 産
株 式 会 社 藤 井 建 設
株 式 会 社 幻 屋
株 式 会 社 若 楠 興 業
有 限 会 社 ア イ エ ヌ グ リ ー ン
有 限 会 社 旭 鶏 園
株 式 会 社 オ ル タ
向 後 通 信 株 式 会 社
有 限 会 社 ジ ェ イ バ ン ク
医 療 法 人 社 団 清 粋 会 熱 田 整 形 外 科
株 式 会 社 匝 瑳 お ひ さ ま 畑
有 限 会 社 登 戸 自 動 車
有 限 会 社 美 容 室 ク ラ フ ト
フ ジ メ ン テ ナ ン ス 工 業 株 式 会 社
株 式 会 社 山 一 興 業
株 式 会 社 レ オ ナ ル ド 社
根 本 司 法 書 士 事 務 所
E - T E C

銚子市春日町3048-9
銚子市長塚町3-677-13アーバンコーポ長塚A-103
香取郡東庄町小南1973
銚子市松岸美晴台2413
銚子市犬吠埼9615-3
銚子市茶畑町14999-9
旭市二の1828-7
旭市岩井1285-1
旭市ハの2801
旭市上永井875
旭市西足洗3194
旭市井戸野3665
旭市萬歳1586
旭市三川5918-11
旭市三川4448
旭市飯岡2868
旭市ロの234-5
旭市横根3008
旭市ハの2739-3
旭市横根1303
旭市江ヶ崎100
旭市二の6356-23
旭市清和甲1406-3
旭市中谷里1740
旭市秋田965-2
匝瑳市川辺4520
匝瑳市野手643
匝瑳市八日市場イ663-1
匝瑳市飯塚395
匝瑳市飯倉台2-11-21
匝瑳市八日市場ハ791-27
匝瑳市飯塚1037-1
匝瑳市登戸53-1
匝瑳市飯倉台1-1-22
匝瑳市金原30-1
匝瑳市蕪里1228
匝瑳市松山630
銚子市新生町2-2-18マンション愛Ⅲ-東
旭市鎌数8492-8

２２-７９８１
0478-８０-５０７７
２０-５３０１
２４-１６８０
３３-２００６
６３-８５７０
５５-１０８０
６２-０７３２
７４-３０７０
７４-３６２０
６３-３２５１
６８-２００７
５７-５３５３
５０-６１０１
２１-５４００
８５-８１２３
５７-５７５０
６２-０７３２
５７-２４９２
８５-５３５４
６２-６６６１
６８-４１９１
６２-０７８５
６８-２９９２
６７-５０１９
６７-４５５６
７４-３８３８
７４-３１４１
７３-７７０７
７２-１１１０
８５-６７６０
７２-４６８９
８５-８０３３
７４-３２４１
７３-０３２０
７９-００９１
２１-６２６５
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「税って本当に必要？」「消費税って物の値段
が上がるだけじゃない？」このような税に関する
ことを皆さんは考えたことがあるだろうか。私
も税について考えたことがある一人だ。
私は、前にテレビで消費税が十パーセントに
上がることを知った時に口には出さなかった
が心の中で「今までの消費税でも高く感じてい
たのにさらに引きあげるの！？」と思ったこと
がある。きっと私と同じ感情を抱いた人も少な
くないだろう。今となっては消費税が十パーセ
ントということがあたり前になってきており、
特に若い世代の人は税のことに興味や感心を
持つ人が少なくなってきていると感じる。私も
つい最近まではそんな風に思っていた。だが、
先日学校で行われた租税教室で私は税につい
ての考え方が変わった。租税教室はその名の
とおり、税についての講演会だ。この租税教室
があった時、私は税についてあまり興味を持っ
ていない身でもあったため、「つまらなそうだ
な～」と思っていた。しかし、いざ講演を聴いて
みるとどの説明も興味深いもので、さっきまで
の租税教室に対しての不満は時間とともに消え
ていた。この講演を聴いている中で、印象に
残った言葉がある。それは、『あたり前に使って
いたものが使えなくなる』という言葉だ。私はそ
れを聴いた時、一瞬「え？」となってしまった。税
金は国が管理して、道路を作ったり病気の治療
をメインに使うものだと勘違いしていたから

だ。講演での説明によると、税金は、図書館など
の公共施設はもちろん、学校で使用する教科
書や私たちの安全を守る警察など様々な場面
で税金が使われているそうだ。このことを知っ
た時、「税金は自分たちの生活を支える重要な
役割を持っているから、大切にしていかなけれ
ばいけないんだな。」と思ったが、それ以上に今
までそんなことも知らずに生活してきた自分が
はずかしくなった。このことをきっかけに私は
税に対しての考えが変わったのだ。今回のよう
なことがなければ、私は今も税に対して何も
思っていなかったかもしれない。そう考えると、
租税教室は私にとって税の考え方を見つめ直
す良い機会だったとつくづく思う。
そして、今回私が一番伝えたかったことはや
はり、「税の重要さや必要性」だ。私たちが幸せ
に過ごしていくためには日々の生活の中で納め
ている税金が必要不可欠であり、言ってしまえ
ば私たちの生活のほとんどは税金でまかなわ
れているだろう。そういったことから、私たちは
今一度、税について考えを見直す必要があるの
ではないかと思う。また、税に限らず、あなたが
今知っている情報は本当に正しいといえるもの
なのか。あなたの今の考え方はそれが一番正当
な考えなのか。きっかけがあれば人は変わる。
私はこの体験を通してそう考えた。皆さんもぜ
ひ、今一度、自分の考えを見つめ直してはどうだ
ろうか。

銚子市立銚子西中学校　三年　池田　和花菜
私が思う「税」

令和4年度「税の作文」
銚子法人会長賞受賞作品
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〇 上記開設期間中、銚子税務署内には、申告書作成会場を開設して
いません（申告書等の提出のみの場合は、銚子税務署に直接お持ち
いただくか、郵送でご提出ください。）。

〇 令和４年分の申告書作成会場では、混雑回避のために「入場整理
券」を配付します。

〇 入場整理券は、当日、会場で配付するほか、LINE による事前発
行で入手することが可能です。是非、LINE による事前発行をご利
用ください。

〇 入場整理券の配付状況に応じて、受付を早く締め切る場合があり
ます。

〇 会場施設の駐車場は使用できません。

〇 ３月中は入場整理券の入手が困難となることが予想されますの
で、２月中の来場をお勧めします。

〇 相談の従事者においては、日頃から手洗い・うがいの徹底や体調がすぐれない場合には相談に従事しないといった
対応をしているほか、相談の際はマスクやフェイスシールドを着用し、会場をこまめに換気するなどの対策を徹底し
ています。

〇 ご来場の際は、できる限り少人数でお越しください。
〇 ご来場の際は、マスクを着用の上、入口等でアルコール消毒液による手指の消毒にご協力いただくようお願いします。
〇 入場の際に検温を実施しており、37.5度以上の発熱が認められる場合は、入場をお断りさせていただきます。

なお、発熱等の症状のある方や体調のすぐれない方は、無理をせずに、来場を控えていただくようお願いします。

開 設 期 間 会 場 所 在 地 時 間

令和５年

２月 16 日（木）

～ ３月 15 日（水）

※土、日及び祝日を除きます。

銚子商工会館

１階大ホール

※銚子税務署では申告書の作成・

相談は行っておりません。

銚子市

三軒町 19－４

【受付】
午前８時 30 分から午後４時まで
※入場整理券の配付状況に応じて、

受付を早く締め切る場合があります。

【相談】
午前９時から午後５時まで

【問合せ先】 〒288-8666 銚子市栄町２－１－１ ℡ 0479（22）1571（代表）
※ お電話は、自動音声に従ってご用件の番号を選択いただくと、担当者がご用件にお答えします。

銚子税務署からのお知らせ

申告書作成会場の開設について
～混雑 (３密 )回避のため入場整理券を配付します～

【案内図】

～ 申 告 書 作 成 会 場 は 感 染 防 止 策 を 講 じ た 上 で 開 設 し ま す～
会場内での感染防止策と来場される方へのお願い

友だち追加は
こちらから︕

オンラインで事前発行
LINE アプリで国税庁の公式 LINE アカウントを

友だち追加してください。

銚子税務署からのお知らせ
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インボイス制度説明会のご案内

銚子税務署からのお知らせ

☎

令和５年１０月から消費税の適格請求書等保存方式（いわゆるインボイス制度）が
実施され、適格請求書（インボイス）を発行できる「適格請求書発行事業者」とな
るための登録申請の受付は、令和３年１０月から開始されています。
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第38回法人会全国大会千葉大会
盛大に開催される

令和４年１０月１３日（木）千葉市の幕張メッセにて、全国約８０万社の会員、４１都道府県法人会連合
会と４４０単位法人会による全国大会が開催された。全国法人会総連合の小林栄三会長、阪田渉国税庁
長官、熊谷俊人千葉県知事、協力保険会社３社社長等々、１,７００人が一堂に会した２年ぶりの大会と
なった。
大会式典に先立ち、千葉県市川市出身のテレビキャスター安藤優子氏の講演「女性がテレビで働くと

いうこと」があり、当会からは、井上会長をはじめ副会長や委員長・専務理事、そして青年部会からも役員
が参加し講演に聞き入った。大会では、令和5年度の税制改正提言に向けての議案が満場一致で採択さ
れ、無事終了した。
一方メッセの入り口では地元特産品の物産展が行われ、当会からは、銚子電気鉄道（株）のぬれせん
べいと（株）阿天坊の各種海産物が即売され、ほとんど売り切れるほどの盛況だった。

参加した正副会長
左から大川・阿部・井上会長・大里・嶋田の各氏

物産展を応援した青年部会の皆さん
左から岩井・成川・鈴木・井上会長・石毛専務・鈴木の各氏

物産展に参加した県内22社の中でも、特に人気だったのが
銚子電鉄のぬれせんべいと（株）阿天坊の海産物だった。
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我が国経済は“ポストコロナ”に向けた欧米の
急激な社会経済活動再開とロシアのウクライ
ナ侵攻によるエネルギーの需給逼迫などを背
景とした物価上昇に飲み込まれた。その影響は
欧米ほどではないが、輸出を中心に企業業績を
支えた円安が輸入原材料価格の上昇を助長す
る構図に暗転するなど、先行き不確実性が急速
に増している。
岸田文雄政権は「成長と分配の好循環」を目
指した“新しい資本主義”という看板を掲げ、こ
の難局を乗り越えようとしているが、その実現
には説得力不足との指摘もある。とりわけ、アベ
ノミクスで中途半端に終わった農業や医療分野
などの岩盤規制に対する改革は、本年の「経済
財政運営と改革の基本方針」（骨太の方針２０
２２）でもほぼ素通りしている。
こうした中で本格化してきたのは「経済安全
保障」である。ロシアへの経済制裁だけでなく、
覇権主義的な動きを強める中国を念頭に置き、
先端技術の流出防止や戦略物資の供給網強靭
化策が具体化してきた。日米を軸に発足した「イ
ンド太平洋経済枠組み（ＩＰＥＦ）」も実態は経
済安保が目的とされており、経済界は相応の対
応が必要になる。
岸田政権は５年以内の防衛力抜本強化も打
ち出している。これには防衛費の大幅な増額が
必要とみられ、財政への影響は必至であろう。
我が国財政は先進国の中で突出して悪化して
おり、国家的課題である基礎的財政収支（プラ

イマリーバランス＝ＰＢ）の黒字化目標とどう両
立させていくのか、注視せねばならない。
眼前にはコロナ対策で積みあがった莫大な
国債という名の借金がある。欧米はすでにその
返済計画を着々と進めているが、我が国はこの
問題を封印してきた。せめて借金は現世代で返
済するよう、東日本大震災の復興計画などを参
考に具体的な返済計画を早急に策定すべきで
ある。
コロナ禍は最悪期を脱し、我が国も“ウィズコ
ロナ”と呼ばれる共生の段階に入ったとされる。
しかし、業種によってはその後遺症で破綻に追
い込まれる企業も多い。特に地域経済と雇用を
担っている中小企業は経営基盤が弱い。我が国
経済の土台が揺らがないよう税財政や金融面
から実効性ある対策が求められる。

令和5年度税制改正提言
基本的な考え方

伊藤達裕匝瑳支部長
宮内康幸匝瑳市長へ

令和5年度税制改正提言を手渡す

ー令和5年度税制改正に関する提言ー

行動する法人会
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令和４年度　納税表彰式

優良申告法人（再表敬）

令和４年１１月１７日（木）に、「納税表彰式」が開催され納税道義の普及、向上に功績のあった方々が
受賞されました。（敬称略・五十音順）

銚子税務署長感謝状

野　口　光　男
野口光男　税理士事務所

監事

平　野　陽　一
平野物流サービス　株式会社

理事

渡　邊　勝　豊
株式会社　鈴栄商事

理事

石　上　てるよ
株式会社　イシガミ

理事

宇　野　佐太夫
株式会社　東総オートドア

理事

銚子税務署長表彰

ガラスリソーシング株式会社
代表者

伊　藤　憲　一

銚子通運株式会社
代表者

大　里　忠　弘
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飯　島　菊　枝
株式会社　広屋

女性部会旭支部　理事

岩　井　　剛
株式会社　イワイ

青年部会銚子支部　副支部長

上　代　秀　亜
有限会社　カジロスポーツ
青年部会匝瑳支部　理事

川　津　光　雄
株式会社　東総コンピューターシステム

銚子支部　幹事

宮　川　トモ子
有限会社　宮川瓦工業所
女性部会銚子支部　理事

小　林　泰　隆
有限会社　海上造花

青年部会旭支部　副支部長

宮　内　　保
株式会社　宮内グリーンシステム

旭支部　幹事

大久保　和　子
有限会社　柿岡屋

女性部会匝瑳支部　理事

銚子法人会会長感謝状受賞者
銚子法人会会長から会活動に功績のあった次の8名の方々に感謝状が贈られました。（敬称略、順不同）

「税を考える週間」行事の一環として「税の標語」を銚子税務署管内１３中学校から１，１２３首の作品を
応募していただきました。下記の5首が入賞いたしました。

令和4年度 「税の標語」 入賞作品

〔銚　子　税　務　署　長　賞 〕 納める税　一人一人の　思いやり  匝瑳市立野栄中学校

〔全国間税会総連合会入選  〕 税金で　生まれる笑顔　明るい未来  銚子市立第三中学校

〔東京国税局間税会連合会入選 〕 税金への 深める理解で 変わる未来  旭市立第二中学校

〔千葉県間税会連合会会長賞〕 この税が　僕らの未来の　設計図  銚子市立第一中学校

〔銚 子 間 税 会 会 長 賞 〕 少しの税 それですくえる 人がいる  旭市立干潟中学校
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銚子法人会公開講演会
講師　田﨑史郎氏

演題「今後の政治と経済の動向」

銚子法人会公開講演会が11月10日（木）午後３時から銚子プラザホテルにて開催され、法人会会員
や銚税協会員をはじめ市民等約180名が参加しました。
今回の講演会は、政治ジャーナリスト・田﨑史郎氏を講師に招いて、「今後の政治と経済の動向」とい

うテーマで約１時間30分ご講演頂きました。
講演会冒頭、井上会長から「政治ジャーナリストとして活躍されております田﨑史郎先生をお迎えして
開催することが出来ました。本日の講演内容は皆様方に取りましても大変有意義なことになると思ってお
ります。どうぞ、最後までご清聴頂けるよう宜しくお願いを申し上げます」と挨拶が行われました。

講演に先立って、当ホテルのセミナールームで田﨑史郎氏を囲んで井上峰夫会長と当会副会長6人、
そして廣瀬公一銚子税務署長との懇談会を行いましたが、席上岡田知益副会長（銚子商工会議所会頭）
から銚子沖洋上風力発電の現状や将来性、そして銚子市の人口減少の問題などの説明などがあり、田﨑
氏からは去年10月に行われた自民党の総裁選での権力闘争の内幕や、同月実施された衆議院選挙で
の千葉県内の、かなり詳しい状況分析のお話があり、開演前の有意義な時間を持つことができました。

講演で田﨑氏は、①自分がどうやって人脈を形成してきたか。②岸田政権の支持率がこれだけ下がっ
て大丈夫なのか。③岸田政権が続いた場合、何をやっていくのか。④安倍元総理から私が学んだこと。⑤
安倍元総理亡き後の安倍派がどうなるのか。⑥岸田政権の後は誰が政権をとるのか。という６項目につ
いて話されました。

田﨑氏は、保守政治の政治家に密着した取材を続けていく中で、長年政界の中枢と信頼しあえる関係
を築き上げ、そのような貴重な経験をもとに講演され、参加者は熱心に聞き入っていました。
田﨑氏はとにかく忙しい方です。お話の中で明日は栃木県へ行って講演しますと言ったので、それまで

はゆっくりしているのかと思いきや、翌日の朝は、もうテレビのニュースショウで持論を展開され、更には
お昼のワイドショーでもお話をされていました。これから3時の講演会に間に合うのかなと、他人事ながら
やきもきしました。年間約100回の講演をこなすという田﨑氏には脱帽です。これからの更なる活躍をご
祈念申し上げます。

開催日　令和4年11月10日（木）
会　場　銚子プラザホテル　聴衆180名
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セミナールームでの懇談会 セミナールームでの懇談会
左から岡田知益副会長・井上峰夫会長
田﨑史郎氏・廣瀬公一銚子税務署長

井上峰夫会長 田﨑史郎氏

青年部会役員と記念撮影 聞き入る銚子税務署幹部の皆さん
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去る10月21日（金）、レインボーヒルズカントリークラブで、第27回銚子法人会親善チャリティゴルフ
大会を開催しました。
新型コロナウイルス感染拡大の為、令和2年と3年の2年間は中止となり、3年ぶりの開催となりました

が、参加申し込み人数は、172名で、前回大会（コロナ以前）よりも40名以上多くなりました。
今年は、コロナウイルス感染拡大を防ぐため、前半9ホールで順位を決定し、18ホール終了後の表彰
式は行わず、各自、順位賞を受け取って終了としました。なんと、この新しい方法が意外と好評で、来年も
このすっきりしたやり方にしようという意見が多く出ました。3年ぶりの大会は、爽やかな秋晴れの天候に
恵まれ、久しぶりの仲間との会員親睦を大いに図ることができました。
当日参加者から186千円のチャリティが寄せられ法人会の寄付を合計して30万円を、「匝瑳市」へ、
青少年健全育成を目的として寄付をいたしました。

チャリティ30万円の寄付。右から宮内康幸匝瑳市長、
伊藤達裕副会長・匝瑳支部長、石毛正明専務理事

出発式の皆さん

優勝カップとキャディバッグを手にする
鈴木正浩さん

谷口競技委員長からのルール説明

チャリティ30万円は匝瑳市へ寄付

第27回 親善チャリティゴルフ大会
3年ぶりに開催

公益社団法人銚子法人会主催

成　績　表
順　位 氏　　名 法　　人　　名 Gross NET
 優勝 鈴木　正浩 ㈲鈴木製作所 40 34.0
 準優勝 石毛 実太郎 ㈱共和工業 45 34.2
 3 林　利夫 ㈲はやしひがたメモリア 45 34.2
 4 高橋　史幸 ㈲宮川瓦工業所 39 34.2
 5 伊藤　清 絶景の宿 犬吠埼ホテル 38 34.4
 6 児玉　崇幸 ㈲ナノ・テック 43 34.6
 7 加瀬　一夫 ㈲宮川瓦工業所 41 35.0
 8 大川　照彦 ㈲ナノ・テック 35 35.0
 9 奈良　宏輝 ㈲ナノ・テック 35 35.0
 10 川島　宗太 ㈲ナノ・テック 40 35.2
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令和４年１１月１４日に、銚子法人会では「エク
セル裏技講座～業務効率アップ～」のセミナーを
開催し、多くの企業からの参加申し込みがありま
した。　
3時間に及ぶ研修でしたが、参加者の皆さんは
先生への質問を活発に行い、真剣な取り組みの
中で行われました。

女性部会が中心となった「元気訪問」は令和４
年１１月２２日に行いました。コロナウイルスの感染
拡大にともなって、入所者の健康と安全を考慮し
て例年のような大勢の集まったセレモニーは中止
して、介護機器の贈呈式だけを行い、小川惠子女
性部会長から石田施設長へ車いす５台と歩行車１
台を贈呈しました。
当日は、本部の鈴木和江監事が、立ち合いまし

た。

パソコン研修会
　　　「エクセル裏技講座」

社会貢献活動　元気訪問
「恵天堂　特別養護老人ホーム」

令和４年１１月２４日、２５日に第３６回　法人会
全国青年の集いが開催され、鈴木勇青年部会長
他５名が参加しました。コロナ禍で多くの困難に
直面しながらも、全国から青年部会員が約１，６００
名参集しました。

全国青年の集い
　　　　　　 「沖縄大会」
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今回は銚子市の株式会社日本トラベルサー
ビスを訪問しました。
当社はヤマサ醤油本社前に本社店舗を構
え、銚子市に2店舗、東金市、鹿嶋市にそれぞれ
1店舗、計4店舗で営業をしている。
当地区では唯一の海外旅行を取り扱う旅行
業業者として、昭和30年の創業から70年経
ち、美沙社長が3代目である。企業理念は「お
客様に夢を」をモットーとして、親切な対応と、
健全経営に取り組んでいる。そのような企業理
念を実践する長崎正男会長と俊基専務に当社
の歴史と旅行業の将来展望を伺ってみまし
た。

当社の歴史
会長の父親長崎正氏が昭和30年に銚子市
東町で「新日本旅行社」として個人で創業した

のが当社の始まりである。昭和52年に現会長
の正男氏が後を継ぎ「日本トラベルサービス」
として法人改組し社長に就任、平成元年には3
階建ての本社社屋が完成、現在は長女の長崎
美沙氏が3代目の社長に、俊基氏が専務に就任
し今日に至っている。

旅行業界の景気は歴史的事象を反映し
変化した

1.戦後の団体旅行
当社の創業期の昭和30年代は、朝鮮戦争が
終わって経済が復興し始めた時期で、このころ
の旅行は社員慰安旅行が主流だった。
昭和40年代にはいると、創業者の正氏はい
ち早く新聞の折り込みチラシでお客を集めてバ
スで行く団体旅行に業務を集中し、それが大当

たりとなり現在の礎を築いたといえる。またこ
の頃になると、学生や若者にはスケートツアー
やスキーツアーが人気となり、銚子からも多く
の若者がこのようなバス団体ツアーに参加す
るようになった。

2.大阪万博（昭和45年）や沖縄海洋博（昭
和50年）から海外旅行へ。
大阪万博や沖縄海洋博では、団体客も多
かったが、この頃から個人旅行が流行りだし
た。昭和元禄などと言われ日本の景気はうなぎ
のぼりで、個人旅行は豪華になり、やがてJAL
パックなどで行く海外旅行が旅行業取扱いの
主流となっていった。

３.バブル経済と湾岸戦争（平成3年）
日本の景気の上昇は、バブルといわれ土地
や株がとてつもない値段となって、やがて終焉
していくが、旅行業界の最大の危機は湾岸戦
争だった。
この時期、飛行機を使っての旅行に危機感を
感じて海外旅行は一気に減少し、バブルに酔っ
た旅行業界も一気に冷や水を浴びることと
なった。

４.ニューヨーク同時テロ（平成13年）とリー
マンショック（平成20年）
アルカイダによるニューヨーク同時テロや経
済危機であるリーマンショックも旅行業界に
とっては大きな打撃を食った出来事だった。し
かし、ここまでのいろいろな事件は比較的短期
間に業況は回復した。

５.コロナウイルス感染拡大（令和2年）
令和2年3月から始まった、コロナウイルス感
染拡大は世界経済に及ぼした影響も甚大だっ
たが、旅行業界への影響はかつてないもの
だった。世界では旅客数の減少から多くの航空
会社が倒産し、規模の縮小や人員削減を余儀
なくされた。日本ではこの救済のためにゴー
トゥー・トラベルなどの観光業救済の政策が実

施されたが、2年半たった現在も、いまだ全面
的な回復の兆しを見せていない。
この危機に際して、当社も人員の削減や店舗
の一時的休業の事態に追い込まれたが、4店舗
の営業は続けられ今日に至っている。

将来展望
今はコロナからの回復を待っているところだ
が、同業界の今後の傾向としては、ネット予約
などの非対面営業に移りつつあることは確かな
ことである。
これに対応するため、今後の営業のあり方
は、ネットにはできないお客様への対応では
ないかと長崎俊基専務は考えている。特に海
外旅行、国内団体旅行では、お客様よりいろ
いろな要望があり、非対面では難しいことも
多くあり、長年培ったノウハウを積極的に生か
していける分野であるとも語っている。
銚子法人会でも、海外研修旅行や各種研修
会で当社には大変お世話になっており、これか
らも末永いお付き合いをお願いするところであ
ります。今日は、お忙しい中取材に応じていた
だきありがとうございました。

会 社 訪 問
株式会社
日本トラベルサービス
創　　業　昭和30年
 「新日本旅行社」として創業
法 人 化　昭和56年
 「株式会社日本トラベルサービス」
 として法人化
社　　長　長崎美沙
会　　長　長崎正男
専　　務　長崎俊基
資 本 金　2，000万円
社 員 数　12名
店 舗 数　4店舗
　本社　銚子市新生町2-2-22
　　　　　　　　　　　0479-25-4111
　銚子イオン営業所　　0479-26-3210
　東金サンピア営業所　0475-55-2511
　鹿島チェリオ営業所　0299-83-4111
事業内容　旅行業　国内旅行・海外旅行
　　　　　海外旅行比率58％

左が長崎正男会長、右が長崎俊基専務左が長崎正男会長、右が長崎俊基専務
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今回は銚子市の株式会社日本トラベルサー
ビスを訪問しました。
当社はヤマサ醤油本社前に本社店舗を構
え、銚子市に2店舗、東金市、鹿嶋市にそれぞれ
1店舗、計4店舗で営業をしている。
当地区では唯一の海外旅行を取り扱う旅行
業業者として、昭和30年の創業から70年経
ち、美沙社長が3代目である。企業理念は「お
客様に夢を」をモットーとして、親切な対応と、
健全経営に取り組んでいる。そのような企業理
念を実践する長崎正男会長と俊基専務に当社
の歴史と旅行業の将来展望を伺ってみまし
た。

当社の歴史
会長の父親長崎正氏が昭和30年に銚子市
東町で「新日本旅行社」として個人で創業した

のが当社の始まりである。昭和52年に現会長
の正男氏が後を継ぎ「日本トラベルサービス」
として法人改組し社長に就任、平成元年には3
階建ての本社社屋が完成、現在は長女の長崎
美沙氏が3代目の社長に、俊基氏が専務に就任
し今日に至っている。

旅行業界の景気は歴史的事象を反映し
変化した

1.戦後の団体旅行
当社の創業期の昭和30年代は、朝鮮戦争が
終わって経済が復興し始めた時期で、このころ
の旅行は社員慰安旅行が主流だった。
昭和40年代にはいると、創業者の正氏はい
ち早く新聞の折り込みチラシでお客を集めてバ
スで行く団体旅行に業務を集中し、それが大当

たりとなり現在の礎を築いたといえる。またこ
の頃になると、学生や若者にはスケートツアー
やスキーツアーが人気となり、銚子からも多く
の若者がこのようなバス団体ツアーに参加す
るようになった。

2.大阪万博（昭和45年）や沖縄海洋博（昭
和50年）から海外旅行へ。
大阪万博や沖縄海洋博では、団体客も多
かったが、この頃から個人旅行が流行りだし
た。昭和元禄などと言われ日本の景気はうなぎ
のぼりで、個人旅行は豪華になり、やがてJAL
パックなどで行く海外旅行が旅行業取扱いの
主流となっていった。

３.バブル経済と湾岸戦争（平成3年）
日本の景気の上昇は、バブルといわれ土地
や株がとてつもない値段となって、やがて終焉
していくが、旅行業界の最大の危機は湾岸戦
争だった。
この時期、飛行機を使っての旅行に危機感を
感じて海外旅行は一気に減少し、バブルに酔っ
た旅行業界も一気に冷や水を浴びることと
なった。

４.ニューヨーク同時テロ（平成13年）とリー
マンショック（平成20年）
アルカイダによるニューヨーク同時テロや経
済危機であるリーマンショックも旅行業界に
とっては大きな打撃を食った出来事だった。し
かし、ここまでのいろいろな事件は比較的短期
間に業況は回復した。

５.コロナウイルス感染拡大（令和2年）
令和2年3月から始まった、コロナウイルス感
染拡大は世界経済に及ぼした影響も甚大だっ
たが、旅行業界への影響はかつてないもの
だった。世界では旅客数の減少から多くの航空
会社が倒産し、規模の縮小や人員削減を余儀
なくされた。日本ではこの救済のためにゴー
トゥー・トラベルなどの観光業救済の政策が実

施されたが、2年半たった現在も、いまだ全面
的な回復の兆しを見せていない。
この危機に際して、当社も人員の削減や店舗
の一時的休業の事態に追い込まれたが、4店舗
の営業は続けられ今日に至っている。

将来展望
今はコロナからの回復を待っているところだ
が、同業界の今後の傾向としては、ネット予約
などの非対面営業に移りつつあることは確かな
ことである。
これに対応するため、今後の営業のあり方
は、ネットにはできないお客様への対応では
ないかと長崎俊基専務は考えている。特に海
外旅行、国内団体旅行では、お客様よりいろ
いろな要望があり、非対面では難しいことも
多くあり、長年培ったノウハウを積極的に生か
していける分野であるとも語っている。
銚子法人会でも、海外研修旅行や各種研修
会で当社には大変お世話になっており、これか
らも末永いお付き合いをお願いするところであ
ります。今日は、お忙しい中取材に応じていた
だきありがとうございました。
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税を考える週間
“税収”と“電車”を止めるな
電車の中で税金クイズや税金教室

廣瀬公一税務署長が駅長に、銚電竹本勝紀社長が税務署長に

銚子税務署と銚子電鉄がコラボ
毎年11月に行われる税を考える週間に合わせ、銚子税務署と銚子電鉄が連携して啓発キャンペーン

を展開した。スローガンは銚子電鉄が制作し好評だった映画のタイトルをもじって、「税収と電車を止める
な」だ。このキャンペーンに用意された電車の中では、昨年度の「小学生の税に関する絵はがきコンクー
ル」と本年度の「中学生の税の標語」の優秀作品75作が展示された。これらの作品は銚子、旭、匝瑳市
の児童生徒らが手がけたもので、見ごたえのある作品が中吊り広告などとして並べられていました。

銚子電鉄の社長は現役の税理士
電車の中で税金教室や税金クイズを行った竹本勝紀社長は千葉県税理士会所属の現役の税理士で

す。「昼は銚子電鉄の社長、朝と夜は本業の税理士として二足の草鞋を履いて奮闘しています」と語って
いる通り、小学生やその母親を相手とした税金教室は、揺れるのもものともせず、税金を納めることの大
切さ熱心にわかりやすく語っていました。

電車のヘッドマークは国税庁e－Taxキャラクター「イータ君」
11月11日（金）から11月17日（木）の期間中は、「イータ君」のヘッドマークを付けた『税を考える特
別電車』が毎日運航し、市民の関心も大いに高まりました。

「イータ君」のヘッドマークと左が竹本勝紀銚電社長と右が廣瀬公一銚子税務署長
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税金教室の竹本勝紀一日税務署長と
松本奈津美国税徴収官、そして「イータ君」

内田吉彦総務課長

絵はがきコンクール優秀作品 銚子税務署の皆さん

犬吠駅はめずらしく大混雑 「まずい棒」を乗客に配布
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令和4年はコロナに明け、コロナにくれました。懇親
会やバス旅行などが中止されて2年半が経ちます。し
かし、これを契機として新しい行動のスタイルというも
のが生まれたような気がします。無理や慣例に縛られ
ない、新しい新年としたいと思います。

廣瀬公一銚子税務署長が一日駅長
発車オーライ！

竹本勝紀社長が一日税務署長
“納税の義務は憲法30条で定められています”。

編集後記

http://www.choshinet.or.jp/̃hojinkai/
hojinkai@choshinet.or.jp
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“税収”と“電車”を止めるな！

申告書にこのシールを切り取って貼りましょう。
e-Taxご利用の場合には法人事業概況説明書の
「17 加入組合等の状況」欄に銚子法人会会員と入力しましょう。
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